



## KENZA BELKAHIA

Créatrice du théâtre d'ombres.

Juriste de formation, Kenza Belkahia est la présidente de l'association l'Aparté. Passionnée par la petite enfance et les méthodes d'éveil prônées par la psychologue Chantal de Truchis, elle a mis en place des activités pour stimuler l'éveil artistique et la motricité des plus jeunes.

Depuis 2014, elle a développé le théâtre d'ombres en compagnie d'Alexandra Protche et Emmanuelle Brindel et crée le spectacle **Siam au Pays des Saisons**.

Les différents spectacles d'ombres sont créés pour être joués dans des petites structures, crèches ou maternelles à partir de 18 mois. Kenza Belkahia anime également des ateliers d'ombres chinoises dans les écoles.